
令和 2 年 6 月 10 日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数 13 名 出席 8 名 オンライン参加 3 名 
 
15 時 08 分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から５月のホームページ閲覧状況について報告された。 
ロケバス検索ページのアクセスが増加しているので少しずつ業界が活性化していることの

表れではないかとの分析がなされた。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、５月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
ロケバスバンクは休止中のため稼働率ゼロである。 
 
（３）２０２０年第一四半期の大手広告代理店及び理事各社の売上高比較報告 
西山委員により発表された広告代理店の業績は３月までの数値では有意な下落は見られず、

新型コロナウィルスの影響は第２四半期に見られると予想される。理事各社の売上高報告

でも同じような傾向が見られた。 
 
（４）補助金申請について 
ウェブサイトにコロナ対策補助金などの申請サイトのリンクをつけてはどうかと水田代表

理事から提案があり、全会一致で承認された。 
 
（５）オンライン会議にかかる機材費、アプリケーション費について 
昨今のオンライン化に起因する費用として zoom 社に支払うアカウント代、ウェブカメラ代

など月間３０００円を広報委員会に計上することが提案された。 
また、現在は高村委員長の私物のウェブカメラを使用しているが、高村委員長が欠席の場

合オンライン会議開催が困難となるため、協会として購入すべきではないかとの提案がな

された。 



協議の結果、今回までの４回のオンライン会議における機材使用料として４０００円を高

村委員長に支払うこと、月々２０００円の zoom アカウント料を支払うことが承認された。 
今後については高村委員長の購入した機材を協会が買い取ることが承認された。引き続き

高村委員長が機材の管理は行うことが確認された。 
 
（６）サーバ維持管理費について 
（有）ラフアンドタフより提出されたサーバ管理費について承認された。 
 
■業務委員 
（１）会員数増加について 
日向委員より、今年度の目標、1 社以上の会員増について、より多くの会員増を目指すこと

が提案された。 
 
（２）2 次補正予算について 
家賃補助に駐車場代を含める要望について二次補正予算として国会で審議されている旨が

報告された。 
 
（３）ロケバスバンクの今後について 
自動更新とするか意思確認を定期的に行うかの提議がなされた。 
 
（４）川島元理事の業務について 
会計業務については西山理事が、テキスト作成については吉田理事が 
引き継ぐこととなった。 
 
（５）新型コロナウィルス対策について 
西原理事より、協会としての新型コロナウィルス対策をとりまとめ、公表すべきではない

かとの提議がなされ、以下の事項を協会の対策としてとりまとめ、ウェブサイトなどに公

開することを決定した。 

・出庫前の検温及びマスクの着用を徹底する 

・待機時間など、定期的な車内のアルコール消毒を徹底する 
・車輌の窓 2 カ所以上を開け、車内換気を徹底する 
・帰庫時の車内清掃時のアルコール消毒を徹底する 
・感染拡大防止のためドライバー席とお客様席の間をビニール保護シートで遮ることを推
奨する。 
 
（６）関東貸切バス適正化センターの負担金減額要請 



水田代表理事より、現状関東貸切バス適正化センターの活動が事実上停止していることか

ら、負担金の減額を要求すべきであるとの提案がなされた。 
これに対し山田副代表理事より、適正化センターは公益財団法人であるため利益の内部留

保ができず、また融資を受けることも不可能となっている。また、収入源が負担金のみと

なっている。以上のことから減額はできない。政府の要請により会費納入期限を６月まで

延期され、一括納付ができない事業者には分割納付も可能となっていることが報告された。 
協議の結果、山田副代表理事を通して適正化センター理事会において、今後の負担金減額

を要請することとなった。 
 
■運営委員 
（１）協会案内パンフレットについて 
・代表理事の挨拶の変更 
・理事の氏名変更 
・会員リストの変更 
・協会住所変更 
・会員のコメントの変更 
・JHR の連絡先を掲載 
以上の変更を行うことが承認された。 
 
（２）目黒区民センターの使用について 
来月から西山理事が予約などを行うことが承認された。 
 
（３）加納元理事が行っていた業務について 
水田代表理事より、加納元理事の退任に伴い、業務の集中が顕在化していることが提議さ

れた。各委員会の業務を再整理し、新理事の担当などを決めていくこととした。 
 
■ローカルネットワーク委員 
（１）ハンドブックの完成報告 
ロケバスハンドブックが完成したことが報告された。順次加盟各社に郵送される。数量は

各社３５部ずつになる見込みである。 
 
■その他 
（１）今月の電話対応 
６月４日 JHR ロードサービスより、加入書類が届いた旨の入電があった。 
 
（２）協会名義クレジットカード、及びネットバンキングについて 



水田代表理事より、新事務所への支払いがクレジットカード払いとなっているため、現在

代表理事個人のクレジットカードから引き落としているが、協会名義のクレジットカード

を作ってそこから引き落としたい旨が提案され、承認された。 
また、会計担当理事の業務負担軽減のため、インターネットバンキングを利用したい旨、

現在取引のある三菱 UFJ 銀行のインターネットバンキング利用の手数料などが高額なため、

比較的安価で利用出来るジャパンネット銀行の口座を開設したい旨が提案され、承認され

た。 
また、事務所移転に伴い、銀行口座の変更を行わなければいけない旨が報告された。 
 
（３）名刺について 
高村広報委員長より、理事の名刺についての説明があり、各理事につき３００枚印刷する

ことが確認された。 
 
１７時１６分 すべての議事を終了した。 
 
 
 


